



飯富神社 お田植祭

6月23日(日)

佳例川地区飯富神社にて、お田植祭が行われました。福山高校からは10名の生徒が参加しました。美しい早乙女の姿に扮して、地域の皆様と一緒に田植えやうなぎのつかみ取りを楽しみました。



牧之原中学校3年生1日体験入学

6月28日(金)

牧之原中学校の3年生が福山高校へやって来ました。朝の登校から午後まで丸一日、福山高校の生活を体験していただきました。学校紹介の後、国語、数学、理科・社会、英語、そして商業科の先生方による礼法指導と、福山高校の授業の大部分を体験していただきました。昼食時には吹奏楽部の歓迎ミニコンサートも開かれました。



2年生職場体験

7月2日(火)~5日(金)

職場体験が行われました。大雨の影響で2日間しか実施することはできませんでしたが、生徒たちは真剣に仕事に取り組んでいました。自身の進路について考えるよい機会になったかと思います。



県内企業見学

7月5日(金)

県内企業見学に行ってきました。この日は3社をまわり、会社説明や施設見学、業務の体験などをさせていただきました。福山高校の卒業生である先輩社員の方からも激励の言葉をいただいで、3年生もこれまで以上に本気になって進路決定に取り組んでいくことでしょう。



ビブリアバトル 7月17日(水)

第1回ビブリアバトルが開催されました。石塚瑛未さん(舞鶴中出身)、松田貴寛くん(福山中出身)、川野颯一朗くん(国分南中出身)の3名のバトルーが、自分の紹介したい本を持ち寄り、全校生徒に紹介をしてくれました。投票の結果、チャンプ本は川野くんの紹介した「鬼人幻燈抄」となりました。

クラスマッチ

7月18日(木)



第1回クラスマッチが開催されました。男子はドッジボール、女子はバドミントンで各クラス優勝を目指して戦いました。激戦の結果、男女ともに3年商業科が優勝を勝ち取りました。しかし、順位や勝敗にかかわらず、クラスの団結力が高まり、いちだんとみんなの絆が深まったのではないのでしょうか。お疲れ様でした。

★ Topics ★

① 8月2日(金) 一日体験入学 中学生の皆さん、お待ちしております。

② 8月11日(日)～17日(土) リフレッシュウィークです。福山高校は、13日(火)～15日(木) 完全閉庁日です。

本紙内容は、福山
高校公式ホーム
ページからも
ご覧になれます。

